

県内 春は間近？ ヒカンザクラほころぶ

奄美大島でヒカンザクラがほころび始めた。龍郷町は22日、奄美自然観察の森の「標本木」で花が5輪咲いたとして、開花を宣言した。昨年と同じ、平年より10日ほど遅い。2月中旬に見頃を迎える。

ヒカンザクラは花が下を向いて咲くのが特徴。梅のような濃いピンクや薄紅色、白など樹木ごとに色の変



ほころび始めたヒカンザクラ＝22日、龍郷町円の奄美自然観察の森

龍郷町が開花宣言

化を楽しめる。同森や近くの農道、本茶峠に計約千本あり、リュウウキウメジロのさえずりが響く。

同森指導員の川畑力さん(45)は「ここ数日の暖かさで開花が進むのではないか。今年は特にウグイスを目にでき、寄ってくる生き物も観察してほしい」と語った。

2025年1月23日21面

【問1】 ヒカンザクラがさきはじめてのは、どこでしょう。

あまみ大島

【問2】 1月22日に、たつごう町の何で花が5りんさいしていたのでしょうか。

標本木(ひょうほんぼく)

【問3】 平年とくらべると、たつごう町でヒカンザクラがさいた日は何日おそかったのでしょうか。

10日

【問4】 ヒカンザクラのとくちょうを9字でぬきだしましょう。

--	--	--	--	--	--	--	--	--

花が下を向いて咲く

【調べてみよう】 身近なばしよの桜の木のようすを調べてみよう。

むずかしい漢字とことば

奄美(あま・み) 龍郷(たつ・ごう) 自然(し・ぜん) 観察(かん・さつ) 標本木(ひょう・ほん・ぼく)＝開花日などを観測するために定めた木。

輪(りん) 咲(さい)いた 宣言(せん・げん) 昨年(さく・ねん) 遅(おそ)い 中旬(ちゅう・じゅん)＝月の11日から20日まで。見頃(み・ごろ) 迎(むか)える

特徴(とく・ちょう) 梅(うめ) 濃(こ)い 薄紅(うす・べに) 樹木(じゅ・もく) 変化(へん・か) 峠(とうげ) 約(やく)＝およそ。だいたい。響(ひび)く

指導(し・どう) 暖(あたた)かさ 特(とく) 寄(よ)って

